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ＶＯＬ．５２    

２０２５年 ７月２３日(水) 第４例会 

 

１．ソング  「 われらの生業  」 

 

２．ビジター紹介   なし 

 

３．出席報告 

会 員 数 ６３名 出 席 数  ５５名 

出 席 率 85.71% 前々回補正92.06% 

 【本日の欠席】 

 礒田・兼重・森・増山・中島・西村(嗣)・田野島・ 

内堀 各会員 

  

４．会 食 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５．会長の時間 

先週のトピックスと言えばやはり参議院選挙でしょう

か。投票に行かれた方、応援のお手伝いをされた方様々と

は思いますが皆様お疲れ様でした。 

結果としましては色々な意味で驚きの内容で、今まで既存

であったものが既存で無くなる、当たり前だったものが当

たり前で無くなる、そんな瞬間を目の当たりにしたような、

パソコンや携帯が出始めた時くらいの大きなインパクトが

あった様に思います。有名な思想家の言葉で「権力は腐敗

しやすく、絶対的権力は絶対的に腐敗する」と言う格言が

あるのですが、これは字の割にそれほど強硬な内容ではな

く意味としては、何事も出来た時がピークでその後は日々

劣化していくと言う普遍的な考え方で、正しいか正しくな

いかと言う対立軸ではなく、新しいものの台頭を誰も止め

る事は出来ず、様々な形に変わりながら物事が前に進んで

いく、と言うお話らしいです。今回の選挙を機に国の形が

変わっていくのかもしれませんが根幹部分に関わる、例え

ば憲法で言えば基本的人権の尊重や国民主権・平和主義と

言った基本原理や信条、ここは変わる事無く次代へ継承し

て頂ける事を切に願いたいと思います。 

これをロータリーの基本理念に置き換えますと、クラブの

目的として「ロータリーの目的」と言うものが有るのです

が、この目的の達成を目指す事、そして奉仕活動の実施、

会員増強、ロータリー財団の支援、リーダー育成と言った

ものが根幹にあり、この部分はロータリーの歴史の中で

代々受け継いできた理由、目的、理念として変わる事無く

継続していくべきだと思いますが、方法や手順は時代と共

に進化して行ってよいものと思います。 

例えば本日の私と幹事の服装、これをロータリーとしての

進化に結び付けるのはやや強引ではありますが、クールビ

ズ期間の服装はガバナー訪問等ドレスコードのある日を除

き、定款細則のロータリーの会員身分に記載されている善

良さ、高潔さを逸脱しない範囲と言う事で個々にお考えを

頂く機会になれば良いなと思っています。 

服装よりも中身と言う部分は勿論ありますが、今の時代は

温暖化、エコロジー、高温対策等、外見も大切な時代にな

っていますし、幅広い世代が一堂に会するロータリークラ

ブに於いて視覚的な垣根について考える事も、より活発な
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本日のメニュー  お弁当 

かぼちゃ煮・がんも煮 

人参ねじり梅・絹さや 

合鴨スモーク 

スモークサーモン 

出し巻き・ほうれん草 

真鯛のソテー 

きのこ餡かけ 

牛フィレ肉のポワレ 

ガーリックソース 

 茶碗蒸し 

ゆかりご飯 味噌汁・香の物 

 デザート(ヘーゼルナッツモカ) 



 

 

意見交換が行われる機会を作る手法として大切な事だと考

えています。 

高い倫理基準をもって行動するロータリアンの行動規

範が何事においても基準になるのは言うまでもありません

ので、他人から見て好感が持たれるもの、華美になり過ぎ

ないものは当然意識をして頂きながら、その中で夏期間だ

からこその軽やかなお衣装で秋冬とは雰囲気の違う例会を

お楽しみ頂ければと思います。 

  

６．幹事報告 

 ①第2回同期会勉強会の案内 

  2020年７月以降入会会員対象 

  7/22地区からのメールを転送 

  ＊出欠に関しては8/2 各自回答お願い。 

 ②国際大会(台湾)出欠の回答のお願い 

  

７．委員会報告 

 ・米山記念奨学委員会開催案内(西村太志会員) 

  7月23日(水)例会終了後第１回委員会開催 

 ・会員研修委員会(今里会員) 

  第１回ファイアーサイドミーティング開催案内 

  (対象者：入会5年未満) 

  8/20(水)16：30～ホテルヴィスキオ 

  終了後【日本酒を楽しむ会】と親睦会開催   

 ・クラブ管理運営委員会(木村会員) 

  本日、桜里にて開催 

 ・例会運営委員会(田村会員) 

  次回受付担当発表 

    

８．同好会報告 

 ・ゴルフ同好会 

  7/30(水)18：00～ 総会 

 

９.ＳＡＡ報告 

＊先週の例会最中に母が逝去いたしました。永らく父と共

に可愛いがって頂きありがとうございました。 

  ··········································· 田村 

＊ドジャーズ、今日は山本が先発しても現在３点のビハイ

ンド。しかし大谷が３試合連続のホームラン中で逆転を

期待します。 

  ··········································· 喜多 

＊本日は貴重な機会を頂きありがとうございます。 

 よろしくお願いいたします。 

  ··········································· 山浦 

＊本日スピーチよろしくお願いします。  ··········· 

 ············································· 勇 

＊本日、仕事のため早退いたします。スピーチ聞けず申し

訳ありせん。  ···························· 今井 

＊皆出席お祝いありがとうございます。 

  ···································· 梅崎・山口 

＊本日スピーチ 新会員自己紹介 山浦さん 

 昨年度会員研修アンケート発表 勇さん 

 よろしくお願いいたします。 

 ・・・・安藤・藤井(秀)・藤井(輝)・平野・平山・細井・ 

今西      今里・石本・金山・川口・木村・近・小坂・ 

越賀      的場・松本・森本・森下・中井・中田・西川・ 

西村(太)・野村(昌)・野村(佳)・小畑・太田・ 

大海・大矢・齊藤・三田・庄中・武部・田宮・ 

田中・上田・梅崎・渡部・山田・山口・ 

山本(淳)・安田 

 

本日の金額             ５１,０００円 

累     計            ３６７,９００円  

 

 

10.スピーチ 

 

① 新会員自己紹介 山浦 秀明 会員 

 

 

② アンケート集計発表 

昨年度会員研修委員会   勇 正一郎 会員 


